



DELEGACIONES DIOCESANAS DE FAMILIA Y DE LA PASTORAL DE ENFERMOS Y MAYORES

Valencia, 3 de julio de 2023

Queridos hermanos:

El Papa Francisco instituyó, hace ya dos años, la **Jornada Mundial de los Abuelos y de los Mayores**, que desde entonces se celebra, en toda la Iglesia, el **cuarto domingo de julio**, cerca de la fiesta de los santos Joaquín y Ana, los abuelos maternos de Jesús, recayendo este año en el **domingo 23 de julio**. Aunque en nuestras tierras valencianas lo celebramos tradicionalmente el día **26 de julio**, en la memoria litúrgica de san Joaquín y santa Ana, los padres de la Virgen María y abuelos de Jesús, el **"Día de los Abuelos"**.

Día de alegría en el que —de una manera especial— agradecemos a nuestros abuelos y mayores todo lo que ellos han hecho por nosotros y le pedimos a nuestro buen Dios que los siga protegiendo y cuidando.

El tema de este año es «Su misericordia se extiende de generación en generación» (*Lc* 1,50). Como nos dice el Papa Francisco: «María proclama que la misericordia del Señor se extiende de generación en generación. El Espíritu Santo bendice y acompaña cada encuentro fecundo entre generaciones distintas, entre abuelos y nietos, entre jóvenes y ancianos. Efectivamente, Dios desea que, como hizo María con Isabel, los jóvenes alegren el corazón de los ancianos, y que adquieran sabiduría de sus vivencias. Pero, sobre todo, el Señor desea que no dejemos solos a los ancianos, que no los releguemos a los márgenes de la vida, como por desgracia sucede frecuentemente».

Dando gracias a Dios por nuestros hermanos de mayor edad, nuestra diócesis de Valencia nos invita a unirnos en torno a nuestros abuelos y mayores y, así, os adjuntamos el Mensaje del Santo Padre Francisco con ocasión de la Tercera Jornada Mundial de los Abuelos y de los Mayores, el subsidio litúrgico que podemos utilizar en esta Jornada y unos carteles conmemorativos.

Estos mismos materiales, y todos los que elabora esta Delegación Diocesana de la Pastoral de Enfermos y Mayores, pueden ser descargados de nuestra página web:

https://archivalencia.org/pastoral-de-enfermos-y-mayores/

Unidos en el cuidado amoroso de nuestros abuelos y mayores, os saluda muy afectuosamente,

Luis Sánchez Ruiz Delegado Episcopal para la Pastoral de Enfermos y Mayores